Vicecanciller cubano arriba a Guyana como parte de su gira por el Caribe



La Habana, 12 jun (RHC) Como parte de una gira que realiza por el Caribe, el viceministro cubano de Relaciones Exteriores Rogelio Sierra, llegó a Guyana para continuar afianzando los lazos de amistad de su país con las naciones de la región

Tras fructíferas paradas de trabajo, en Trinidad y Tobago, Suriname y Barbados, la visita del vicecanciller cubano a Guyana culminará este jueves.

La visita a Guyana culminará mañana, cuando parta hacia Jamaica, última nación del recorrido, y donde estará hasta el próximo día 16.

El objetivo principal del recorrido del vicecanciller por el Caribe, es ratificar el firme compromiso de Cuba por mantener la cooperación con la región, existente en áreas como la salud, la educación, el deporte y la reducción de riesgos de desastres naturales. (Fuente: RReloj).



Radio Habana Cuba